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EMENTA: Informações referentes a instalação de 
uma terceira faixa, para acesso a rua Vereador 
Antonio de Oliveira com a rua João Previtale.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Recentemente, fomos contatados por residentes locais que frequentemente 

transitam pela área entre a Rua João Previtale e o acesso à Rua Ver. Antonio de 

Oliveira. Esses moradores expressaram preocupação em relação ao 

congestionamento, especialmente durante os horários de pico.

Diante desse cenário, os habitantes dessa região solicitam medidas para 

aprimorar o fluxo de veículos nessa localidade e pedem a realização de estudos 

para avaliar a viabilidade da implementação de uma terceira faixa no local.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Senhora 

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1) Existe algum estudo em andamento para avaliar a necessidade de uma 

terceira faixa de acesso entre a rua Vereador Antonio de Oliveira e a rua João 

Previtale?

2) Qual é a situação atual do tráfego nessa região e quais são os principais 

desafios enfrentados pelos motoristas no acesso entre essas duas ruas?
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3) Houve algum aumento significativo no volume de veículos que utilizam 

essa rota nos últimos anos, justificando a consideração de medidas para melhorar a 

fluidez do tráfego?

4) A municipalidade já realizou alguma análise de impacto no trânsito para 

determinar se a implantação de uma terceira faixa seria eficaz na redução de 

congestionamentos e melhoraria a mobilidade local?

5) Quais são as alternativas sendo consideradas para melhorar o acesso 

entre essas duas ruas, além da possível implantação de uma terceira faixa?

6) Existe um cronograma previsto para a tomada de decisão sobre esse 

projeto, e a comunidade local será consultada ou informada durante esse processo?

7) Quais seriam os potenciais benefícios e desafios associados à 

implementação de uma terceira faixa nessa área específica?

8) A municipalidade está considerando outras soluções de engenharia de 

tráfego, como semáforos ajustáveis, rotatórias ou outras intervenções, além da 

terceira faixa?

9) Como os custos associados à implantação da terceira faixa estão sendo 

avaliados e financiados, e qual é a prioridade desse projeto em relação a outras 

melhorias de infraestrutura na cidade?

10) Qualquer estudo de impacto ambiental ou urbanístico está sendo 

realizado em relação a essa proposta, e como a municipalidade pretende lidar com 

eventuais preocupações ou restrições relacionadas a esses aspectos?
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Justificativa: 

Moradores da região procuraram este vereador para solicitar providencias, 

pois o acesso  no horário de pico fica congestionado. 

Valinhos, 05 fevereiro de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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